
第２回検討会意見対応表

NO 意見 対応（案）

1

【エコセンターの対象について】
◆「現在環境に関する活動を行っている人」だ
けでなく、これから関心を持つ人も対象として
ほしい
◆”すべての人”とは、在住者だけでなく、在
勤・在学者、区を利用する方も含まれるのか

エコセンターは、現在活動している人だけでな
く、これから関心を持つ人も含め対象とする。
”区民”の定義は、在住・在勤・在学者、区を
利用する方すべてが含まれる。
最終的に基本構想の素案をまとめる段階で、そ
の点を明確にする。

2

【展示情報室について】
◆特定の目的がない状態で来訪し、展示を見た
り、打合せをしたり、集える場がほしい
◆千代田区の環境への取り組みを発信する展示
スペースがあったほうがよい
◆他団体のポスターなどを掲示するスペースを
確保するなど、必要最小限でよい
◆カフェなどと合体させるのもよいのでは
◆最近は展示ではなく、映像を見ることが多い
ように思う

3

【リサイクルショップ・ストックヤードについ
て】
◆リサイクルショップの名称をリユースショッ
プに変えてほしい
◆家具や自転車を修理する工房を入れてほしい
◆ストックヤードは各地域に分散して配置され
ていたほうがよい

4
民間で活動している取り組みも把握し、それら
を取り込んでいくのはどうか

5
土に触れるようなスペースがあると、意外性が
あるし、子どもたちが集まる場所となってよい

6
授乳室など、子ども向けの設備も必要な機能と
して盛り込んでおいてほしい

7
日替わり、月替わりで取り組みを変えていくの
も面白いのでは

8

内容が盛りだくさんで、個性がない。どこかに
重点を置き、メリハリをつけたほうがよい
場所によって機能連携も変わってくると思うの
で、場所を含めて検討を行いたい

9
中小ビルのZEB化のコストメリットや補助金の
メニューを示すための場になるとよい

ZEB化支援窓口において、ZEBに関するコストや
効果等の情報発信を行いたい

10
中小ビルのZEB化の設備投資を回収するために
かかる年数はどれくらいか

第４回検討会までに調整

11
地中熱を用いた省エネ化を考慮してみてほし
い。千代田区には笹田ビルのような先例もある

12
太陽光を取り込むなど、見て面白い省エネ化の
デザインを取り入れてほしい

ZEBモデル施設の機能

第３回検討会で検討予定（資料２～５）

第１回検討会意見対応表について

ちよだエコセンターの機能（環境拠点）

ZEBの実現に向けた省エネルギー対策のメ
ニューとしたい

資料１


